



Inició el programa de formación continua para personas juzgadoras electas



A partir de la reforma judicial, la Escuela Judicial estructuró un programa permanente de formación continua dirigido a las personas juzgadoras electas, el cual inició este día en modalidades presencial y en línea.

El Magistrado Presidente, Arturo Morales Silva destacó la importancia de que las personas juzgadoras cuenten con herramientas que fortalezcan la impartición de justicia.

En esta ceremonia, se contó con la asistencia de la Consejera de la Judicatura, María del Rocío Hernández Cruz.

ooo